

Autoridad Palestina entrega solicitud de ingreso a la ONU como Estado

23 de septiembre, 2011 - El presidente de la Autoridad Palestina, Mahmoud Abbas, entregó hoy al Secretario General de la ONU la solicitud formal para que Palestina sea admitida como Estado miembro de las Naciones Unidas.

Ban Ki-moon deberá verificar que Palestina satisfaga los requisitos para ser integrante de la Organización y se comprometa a cumplir estrictamente todas las obligaciones contenidas en la Carta de Naciones Unidas.

De acuerdo con el protocolo, tras revisar la solicitud, Ban la turnaría al Consejo de Seguridad, el órgano que debe dar el visto bueno a las candidaturas para que luego sean votadas por la Asamblea General.